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Un nouveau cycle démarre au TOS-les Noës

Un changement de président, des interrogations sportives sur la saison 2023-2024 : le club troyen est à la
croisée des chemins.
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’est une assemblée générale un peu spéciale qui s’est tenue vendredi au cosec des Terrasses
pour le club de tennis de table du TOS-les-Noës. La dernière présidée par André Pautras (lire
ci-dessous), qui laisse sa place à Pierre Juskewycz, et qui reprend le �ambeau avec

motivation et ambition : « j’ai déjà été vice-président d’une association. Depuis mon retour sur
Troyes, j’ai envie de m’impliquer et de prendre des responsabilités dans un club de tennis de table.
L’occasion se présente aujourd’hui ».

Chargé de développement sportif au comité départemental handisport de l’Aube, il compte
apporter son dynamisme et ses idées sans tout bouleverser : « de très belles choses ont été
réalisées pendant 14 ans, on va capitaliser dessus. On ne repart pas d’une feuille blanche ».
Néanmoins, ce changement de présidence va forcément amener une organisation différente, alors
qu’André Pautras, retraité, avait beaucoup de temps libre. « Je me suis entouré d’une équipe de
con�ance, je vais donc pouvoir déléguer, explique le nouveau président. Je garderai un œil sur tout,
mais je ne réaliserai pas toutes les tâches ».

Déjà des sujets chauds à traiter

À peine élu, Pierre Juskewycz a déjà du pain sur la planche. Il va notamment devoir trancher sur le
sort de l’équipe de Prénational du club, alors qu’elle va perdre à l’intersaison deux de ses éléments
majeurs (Jérôme Leprovost et Christophe Do). « C’est le premier sujet sur lequel le nouveau bureau
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va se pencher. La période de mutation prend �n le 30 juin. Après cette date, on prendra une
décision ».

Prénational ou pas ?

Si aucune recrue ne pointe le bout de son nez d’ici là, il est fort probable que le club n’engage pas
d’équipe en Prénational pour la saison 2023-2024. Autre sujet à traiter, le cas de Christophe Do,
l’entraîneur du TOS-les-Noës, qui va poursuivre sa carrière de joueur à Sens. Des discussions ont
déjà été menées entre les deux parties, qui devraient continuer de coopérer ensemble. « C’est un
club auquel je tiens beaucoup, bien sûr que je souhaite rester, con�e le principal intéressé. Je suis
con�ant et optimiste, on a déjà avancé sur le sujet  ».

Christophe Do estime également que le club a besoin de changements, notamment sur le plan
sportif et organisationnel : « le niveau du club a baissé, il y a des manques au niveau de la
formation. Il faut augmenter la compétitivité de nos joueurs, en mettant en place davantage
d’entraînements individuels. Et pour cela, il faudra une participation plus importante des bénévoles
pour m’aider dans les entraînements, car je ne pourrai pas être partout !  ».

Le message est passé et le nouveau bureau directeur du club, passé de 4 à 5 éléments, aura fort à
faire pour que le club reste compétitif.

Le bureau directeur du TOS-Noës 2023-2024 : Pierre Juskewycz (président), Pierre-Alexandre Cousin (vice-président),

Alexas Jully (secrétaire), François Maillard (trésorier), Xavier Bastie (membre).
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